



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff würdigt Dienst in der Bundeswehr

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute beim öffentlichen Gelöbnis der Bundeswehr in Gommern den Militärdienst gewürdig. Vor den Soldatinnen und Soldaten sagte er: „Die eigene Verteidigungsfähigkeit ist auch unserem Land im wahrsten Sinne des Wortes notwendig. Spätestens seit dem 24. Februar des vergangenen Jahres wird diese Tatsache wieder in ihrer gesamten Bedeutung gesehen. Das hat zu tiefgreifenden Konsequenzen geführt, die wir inzwischen auch alle im Alltag spüren.“ Militärische Stärke habe ihre Grundlage in der exzellenten Ausbildung der Soldaten und in der Qualität der Ausrüstung. Beides habe auch im politischen Raum wieder den Rang, der ihnen gebühre, sagte der Ministerpräsident.

„Die Bundeswehr als Parlamentsarmee ist an das Recht und an unsere Werte gebunden, sie ist Deutschland und seiner Verteidigung verpflichtet. Sie können in jedem Moment sicher sein, dass die Rechtstreue des Auftrags Ihr Handeln sichert und vor jedem Missbrauch bewahrt.“ Die Bundeswehr habe zudem immer die Tatsache sichtbar werden lassen, dass es ein Gemeinwesen, welches nur auf Rechten und nicht auch in Pflichten gründet, nicht geben könne. „Zu Recht sprechen Soldaten davon, dass sie ihrem Lande gedient haben. Sie bekennen sich damit in besonderer Weise zu Ihrer Heimat, zu Deutschland und seinen Menschen.“ sagte Haseloff.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de